



FACULTAD DE MATEMÁTICAS

COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS

ACTA de la sesión Ext 1/2020

En Sevilla, a las 11:20 horas del día veintinueve de octubre de 2020, se reúne la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Matemáticas de la Facultad con carácter Extraordinario, bajo la presidencia del Sr. Decano D. Alfonso Carriazo Rubio, con la asistencia de los siguientes miembros:

D.^a M^a Dolores Cubiles de la Vega, D.^a Iria Enrique Regueira, D. Rafael Espínola García, D.^a Desamparados Fernández Ternero, D.^a M^a José Gómez Fernández, D. Juan González-Meneses López, D. Enrique Martín García Martín, D.^a Myriam González Limón, D. Fernando González Rodríguez, D. Andrés Jiménez Losada, D. José Antonio Leal García, D. Martín Luna Barranco, D.^a M^a Carmen Márquez García, D. Alfonso Márquez Martínez, D.^a M^a Teresa Moyano Dávila, D. Antonio Ramirez de Arellano, D.^a M^a Ángeles Rodríguez Bellido, D. José Antonio Rodríguez Gallego, D. Carlos José Ruíz-Henestrosa Ruíz, D. Antonio Suárez Fernández y D. José M^a Vázquez de la Torre.

Se excusa por ausencia D.^a Helena Molina Abril.

Orden del día de la reunión:

1. Aprobación, si procede, del Autoinforme para la renovación de la acreditación del título del Grado en Matemáticas.

El Sr. Decano pide disculpas por la precipitación en la convocatoria y da la gracias por el trabajo y esfuerzo de revisar el documento del autoinforme enviado con tan poco tiempo, en concreto a D.^a M^a Angeles Rodríguez Bellido y D. Alfonso Márquez Martínez.

El pasado mes de septiembre se comunicó desde el rectorado que debíamos presentar este año el autoinforme para la renovación de la acreditación del título del Grado en Matemáticas; debido a las circunstancias en que nos encontramos se pidió una prórroga en la fecha de su presentación, pero la respuesta fue negativa.

El Sr. Decano presenta el documento correspondiente al [Autoinforme](#) para la renovación de la acreditación del Grado en Matemáticas. Manifiesta el agradecimiento al equipo decanal anterior, puesto que la información ya realizada en otros autoinformes no han ayudado a realizar este documento.

Trás un pequeño debate, se solicita a la comisión la aprobación del documento incorporando las modificaciones enviadas.

Se aprueba por asentimiento el traslado de este informe para su posterior aprobación en la Junta de Centro.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11:47 horas del día veintinueve de octubre de 2020. De todo lo cual doy fe como presidente de la Comisión.

Vº Bº

EL DECANO

LA SECRETARIA